

ANPR AUVERGNE RHÔNE-ALPES
Galette des rois le 23 janvier 2025
Maison de la pharmacie Clermont-Ferrand



Près de 40 inscrits (un nombre record) sont arrivés à 15 heures, à la maison des Pharmaciens, la galette des rois étant un prétexte gustatif agréable pour se retrouver en ce début d'année.

Catherine Salmont, nouvelle déléguée du Puy-de-Dôme et Marie-Hélène Papon, Vice-Présidente de l'APRAURA, aidée par son époux, se sont chargées avec efficacité de l'organisation. Sont également présents : Lucien Gauché, Président de l'APRAURA et Gérard Sallet, trésorier national de l'ANPR.

Avant de déguster les succulentes galettes et les boissons à bulles, Lucien Gauché remercie tous les participants en insistant sur la présence de nouveaux pharmaciens retraités qui, pour certains ou certaines avaient vendu leurs officines depuis quelques mois seulement. Un rajeunissement des adhérents est en train de s'opérer dans

le Puy-de-Dôme. Nous ne pouvons que nous en réjouir. Catherine se présente à l'assistance (carrière dans la répartition et à l'officine) et propose une journée en mai ou juin à Issoire avec visites culturelles et repas gastronomique.

Gérard Sallet prend ensuite la parole pour présenter la nouvelle déléguée de l'Allier : Brigitte Vertadier qui lui succède à ce poste. Il nous informe des fréquentes rencontres amicales à Vichy où les adhérents se retrouvent avec joie lors de cafés suivis de déjeuners. Cet exemple a été suivi à Chamalières où les pharmaciens se retrouvent dans une brasserie pour les cafés de Chamalières désormais très attendus. Ce café sera proposé et élargi aux adhérents de Clermont-Ferrand qui sont demandeurs. Gérard Sallet indique que, prochainement, une initiative identique sera mise en œuvre à Montluçon grâce à Dominique Pasquier, motivée par ce projet. Toutes ces rencontres informelles créent un lien d'amitié et contribuent à nous rendre plus optimistes. A suivre.....

C'est au son d'un intermède musical à base d'accordéon que nous avons dégusté les délicieuses galettes. Lucien Gauché nous fait un exposé sur le fonctionnement de cet instrument et l'histoire des bougnats qui ont migré à Paris à partir du XVIII^e siècle. Cette histoire raconte les bals populaires animés par les Auvergnats qui jouaient de la cabrette et qui ont rencontré les Italiens qui jouaient de l'accordéon. Même l'ouverture des Jeux Olympiques a mis en valeur un accordéonniste : Félicien Brut costumé en bleu blanc rouge et la bourrée façon électronique a été dansée sur une passerelle au dessus de la Seine. Lucien Gauché termine son exposé en interprétant la célèbre bourrée auvergnate, transition



toute trouvée pour visionner un diaporama relatant notre récente escapade dans le Cantal, département riche en découvertes culturelles, et dans laquelle la bourrée est encore présente.

A 17h30, nous avons dû terminer à regret notre réunion et l'idée de jumelages entre les « cafés » de Vichy, de Chamalières voire de Montluçon est lancée.....Que de bons moments en perspective !!!

Lucien Gauché